お元気ですか

No. 3 (令和7年3月号 通算205号) 恵庭市黄金中央町内会 高齢者部通信

2月の降雪がとても少なくこのまま春になるかと思いきや、3月に 入ってから量は少ないものの何度も降りました。気温はそれほど低く ないので大きい道路の雪はすぐ消えましたが、これ以上は降ってほしく ないですね。「お元気ですか」。

南島松にある恵庭市郷土資料館で3月9日まで「ひな人形展」が開催されていましたので行ってきました。「北海道新聞」、「ちゃんと」でも紹介されていました。明治から平成まで9組のひな人形が展示されていましたが、それぞれ、その時代の趣があり特に明治、大正時代の「ひな人形が現在まで保存されていることに感銘を受けました。





第1回「ふれあいサロン」を開催します

4月12日(土)に「ふれあいサロン」をふれあいセンターで開催

します。今回も色々企画していますので参加者は楽しみにしていて下さい。尚、第2回目の「ふれあいサロン」は6月14日(土)に同じくふれあいセンターで開催する予定です。

基線通 新戸磯跨線橋 開通

令和2年から工事を行っていた黄金南1丁目と和光町2丁目を繋ぐ 跨線橋が完成し3月7日開通しました。開通式には市長、道議の祝辞、 テープカット、渡り初めと続き副会長、総務部長と私とで参加させていた だきました。以前の跨線橋は50年以上たっているそうで、完成した跨線 橋は現代風の素晴らしいものとなりました。特に感じたのは、通学路であ るため左右に広い歩道がついた事、歩行者を守るガードパイプが設置され たことでしょうか。またJRを止める事なく線路の上に橋を架ける技術に は驚きです。団地中央通の朝の通勤時間帯の交通量も減少する事が予想さ れ、流れもスムーズになると思われます。

資源回収のお願い

町内会の資源回収にご協力いただき有難うございます。冬期間は回収量が減少しますが今後もご協力をお願いします。次の回収日は3月18日(火)と4月1日(火)です

厚生部の行事を紹介します

厚生部では5月11日(日)、7月12日(日)、9月7日(日)と「パークゴルフで交流会」を計画しています。今年も沢山の方々の参加をお願いします。みんなでホールインワンを目指しましょう。

高齢者部長 黒田 正彦